



学校だより

# くがに森



宜野湾市立大謝名小学校  
令和7年1月8日  
第18号  
学校長 玉寄 誠

総括目標：「一人一人の個性が生き、豊かな人間性と創造力に富む心身共に健全な児童の育成」  
(スーパー大謝名っ子) (思いやりのある子)(よく考え行動する子)(最後までがんばる子)

## 3学期始業式

2025年(令和7年)となりました。  
明けましておめでとうございます。

保護者の皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

旧年中は、本校の教育活動の推進にご協力いただき感謝申し上げます。本年も、教育目標である「一人一人の個性が生き、豊かな人間性と創造力に富む心身共に健全な児童の育成」に努めて参ります。

保護者の皆様のご健康とご多幸をお祈りいたしますとともに、より一層のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

令和7年1月6日(月)、3学期が始まりました。11日間の冬休みを終え、元気に登校してきた子ども達、始業式では元気に校歌を歌い、児童代表では5年児童が今年の目標や3学期の決意を発表してくれました。

### 【児童代表あいさつ】 5年

大謝名っ子の皆さん、先生方、明けましておめでとうございます。

2025年、へび年になりました。皆さんは新年を迎えて今年をどんな1年にしたいと考えましたか？

私は、今年 大謝名小学校の最上級生、6年生になります。私は、大謝名小学校が笑顔の絶えない、みんなが一生懸命目標に向かって頑張ることができる学校になってほしいと思っています。

私のクラスの学級目標でもある、笑顔で優しく思いやりがあり、協力できて努力し続ける最高の6年生になれるように頑張っていきたいです。

皆さんも、なりたい自分になれるよう、日々目的意識を持って行動してみてください。

※写真は、スクリレ等でご確認ください。

### 【 3学期始業式の様子 】

始業式には、テレビ取材(NHK沖縄)と新聞取材(琉球新報)があり、テレビでは昨日放映され、今日の琉球新報の記事に掲載されました。

※下記のURLやQRコードから確認できます。

#### 【NHK沖縄 NEWS WEB】



<https://www3.nhk.or.jp/lnews/okinawa/20250106/5090030398.html>

#### 【琉球新報 NEWS WEB】



<https://ryukyushimpo.jp/news/national/entry-3838756.html>

※写真は、スクリレ等でご確認ください。

### 【 各学年の授業の様子 】